



Communiqué de presse

Paris, le 12 avril 2018

La ministre de la Culture,

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, félicite Fabrice Fries pour son élection à la présidence de l'Agence France-Presse (AFP)

Je me réjouis de la nomination de Fabrice Fries comme président directeur général de l'Agence France-Presse, après une procédure ouverte qui avait permis à six candidats de se présenter, et à deux d'entre eux d'être retenus par le comité de sélection.

Le projet de Fabrice Fries pour l'avenir de l'Agence France-Presse porte l'ambition d'une nouvelle étape pour relever le défi du numérique et du développement international dans un contexte concurrentiel et où l'information de qualité doit de plus en plus souvent faire face aux tentatives de manipulation de l'information. L'Agence France-Presse est et doit rester un modèle en matière d'information indépendante, fiable et complète qui fait référence dans le monde entier.

Fabrice Fries, conseiller référendaire à la Cour des comptes, âgé de 58 ans, a acquis une grande expérience du secteur de la presse et de la communication, au sein de différentes entreprises françaises d'envergure internationale. Il a également développé une expérience européenne au sein du cabinet de Jacques Delors, alors président de la Commission européenne.

Je salue le travail réalisé par Emmanuel Hoog au cours des huit années de sa présidence, durant lesquelles il a, entre autres, su prendre le tournant du développement de la vidéo et a développé l'offre commerciale.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr